



たんぽぽぐみだより



2022年 7月
尚徳福社会 馬橋保育園

入園してから3か月が過ぎ、いろいろな表情を見せてくれるようになったたんぽぽ組さん。友だちに興味を持ちはじめ、頭をなでなでしたり、おもちゃを「どうぞ」と渡したりと、かわいいやりとりが見られます。いよいよ今年も暑い夏の時期になり、水遊び・沐浴が始まりました。今月も、気温や湿度を十分管理し、気持ちよく過ごしたいと思います。



今月のわらい

- 水遊びを通して、水の感触に触れ楽しむ
- 一人一人の体調を把握し、健康で清潔に過ごす

7月の予定

- 7日(木) 七夕の会
- 12日(火) 乳児計測
- 14日(木) 0歳児健診
- 29日(金) 避難訓練

★七夕制作☆彡★

7月はたんぽぽ組の可愛い足型を着物に変え、織姫・彦星を作りました。絵の具を足に塗ると、「くすくすたいよ〜」というように、ニコニコ笑顔が見られたり、筆の感触に驚き、指を開いたりと様々な姿を見せてくれました♪今年の七夕は彦星と織姫が会えますように☆彡

～夏風邪について～

大人の夏風邪は症状が穏やかな場合が多いのですが、子どもの場合は急に高熱が出て、発症することが多いです。ウイルス性のもので、特効薬はないのですが、対症療法でしのいでいきましょう。熱が高いと、数字にびっくりして、あわててしまいますよね。上手に解熱剤を使って、水分やのどごしのよいものをあげるようにしましょう。手紙でもご案内がりましたが、病児保育を活用してもらえたらありがたいです。

お外遊び大好き！

梅雨の晴れ間には、色々な公園にお出掛けするたんぽぽ組。バギーに乗るとお散歩だ！と分かるようで、いつてきま〜すと手を降る姿は可愛らしいです。最近では、商店街を歩く人達に「ばいば〜い！」と手を振ったり、青梅街道を走る消防車を見つけ、指を差し、教えてくれます。公園先では、興味が広がり、風が吹くと目を細め、瞬きをしたり、砂の感触を確かめてみたり、初夏の日差しを気持ちよさそうに感じています。今月も気温・湿度に十分留意し、活動を行っていききたいと思います。



- ★沐浴・水遊びが始まりました。ノートに水遊びの○△×と引き続き体温の記入をお願いします。
- ★沐浴・水遊びで使用するタオルの用意をお願いします。使った日は持ち帰り、また次の日に準備をお願いします。
- ★体調がすぐれない日は、登園を控えていただきますようご協力をお願いします。ホクナリンテープを貼って登園した場合は、テープに記名をし、保育者にお知らせください。